

Résolu : Que ledit rapport soit adopté.

39.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation de planter des poteaux dans certaines rues,

A la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe, le Conseil décide de différer l'étude dudit rapport.

40.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation de planter des poteaux dans la rue Alma.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu : Que ledit rapport soit adopté.

41.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une subvention de \$1,000 à l'Ecole Ménagère.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu : Que ledit rapport soit adopté.

Ledit rapport est adopté par la majorité de tous les membres du Conseil, tel que requis par la loi.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD,

Le Conseil s'ajourne.

RENE BAUSET,
Greffier-Adjoint de la Cité.

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

Resolved : That said report be received and adopted.

39.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow The Montreal Public Service Corporation to erect poles on certain streets,

At the request of Ald. L. A. Lapointe, the Council decided to postpone consideration of said report.

40.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles on Alma street,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

41.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to grant \$1,000 to the "Ecole Ménagère,"

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

Said report was adopted by a majority of all the members of Council as required by law.

The Council adjourned.

RENE BAUSET,
Asst.-City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.